

令和4年3月14日

保護者の皆様

本荘カトリックこども園
園長 新立 大輔

保護者評価アンケートの結果について

先日は保護者評価アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。合計18名の保護者の皆様から回答をいただきました。ここに、アンケートの結果をご報告いたします。

評価項目	評価ポイント	評価	件数	割合
教育目標・保育	園の教育目標のもと、集団生活の中で一人ひとりの発達の過程や様々な姿をとらえ、その状況に応じた環境の構成や教育及び保育がなされていたか	1 そうだと思ふ	17	94.4%
		2 だいたいそう思ふ	1	5.6%
		3 あまり思わない	0	0%
		4 無回答	0	0%
行事	園の行事や活動、保育参観の回数は適当であったか。また、子どもたちが期待や意欲がもてるような行事内容であったか	1 そうだと思ふ	13	72.2%
		2 だいたいそう思ふ	4	22.2%
		3 あまり思わない	0	0%
		4 無回答	1	5.6%
保険・安全・指導	毎月の避難訓練、交通安全教室、その他子どもたちが園内外の環境及び施設において安全に過ごすための取り組みが行われていたか	1 そうだと思ふ	15	83.3%
		2 だいたいそう思ふ	2	11.1%
		3 あまり思わない	1	5.6%
		4 無回答	0	0%
家庭・地域・連携	家庭、小中学生とのふれあい、学校や地域の人達との交流を積極的に行っていたか	1 そうだと思ふ	4	22.2%
		2 だいたいそう思ふ	7	38.9%
		3 あまり思わない	2	11.1%
		4 無回答	5	27.8%
子育て支援	園開放日、未就園児のコアラちゃん教室、預り保育など、保護者のニーズにあった活動や支援ができていたか	1 そうだと思ふ	12	66.7%
		2 だいたいそう思ふ	5	27.8%
		3 あまり思わない	0	0%
		4 無回答	1	5.6%

園に対してのご意見など

- コロナ禍の中でしたが、園行事を行っていただき、子の成長を感じることができました。行うにあたっての先生方の準備には感謝しています。系列園でのコロナ罹患者の情報もその都度お手紙をいただいたことで、対応が丁寧だなと感じました。「今日は学校？」という毎日の子どもの言葉や帰宅後のお話をきくたび、子どもに寄り添っていただいているなど感じています。
- コロナが流行するなかですが、感染対策をした上で運動会や保育参観を実施していただき、行事を通して子供の成長を感じることができました。英語教室やサッカー教室も毎回楽しんで取り組んでいるようで、感謝しています。紙でのお知らせも良いですが、メールを活用しても良いのではと思います。
- 欠席連絡のための電話が繋がらないことがありました。ご対応していただけると助かります。
- 面談を年2回程度あると、もっと園の生活内容が分かるのかなと思います。

教育目標・保育

本荘カトリックこども園は、キリスト教的人間観に基づいた教育・保育を行っています。一人ひとりがかかけがえのないのちを与えられていること、どんなときでも神さまに愛されていることのすばらしさを伝えるとともに、自分を支え助けてくれる人たちへの感謝の心と、いっしょに生きるお友だちを大切にするやさしい心を育むべく、子どもたちのこころとからだの成長に努めています。この項目に高い評価をいただき、感謝申し上げます。

行事

今年度も新型コロナウイルスの影響を受けた一年でした。子どもたちの行事への取り組みも制限されたものとなり、保護者の皆様にもいろいろなご不便をおかけいたしました。そのような中、この項目に概ね高い評価をいただき、感染防止対策をとった上で行事を開催したことへの感謝のお言葉もいただきました。来年度も新型コロナウイルスの影響は続くものと思われませんが、今年度同様、状況を見極めながら可能な限り行事を開催してまいります。

保健・安全・指導

避難訓練や交通安全教室などの場面を保護者の皆様に見ていただく機会はあまりないのですが、子どもたちはいつも真剣に取り組んでいます。先生が大切なことを話すときには真剣に耳を傾け、園舎の外に避難する際に、大きな子どもたちは小さな子どもたちのことを心配して声をかけてくれます。危険や災害はいつ起こってもおかしくない昨今、子どもたちが自分たちで考えて行動するための安全教育を今後も大切にしていきたいと思えます。

家庭・地域・連携

この項目に関しては、保護者の皆様の評価が分かれることになりました。新型コロナウイルスの感染予防のため、地域の人達との交流や小中学生との触れ合いなどの機会を設けることができなかつたためであろうと思えます。日常の小さな出会いや、遠くの人を思って祈る機会などを通して、いま困っている人、助けを必要としている人たちの思いに寄り添いながら、いろいろな人たちと共に生きることの大切さを伝えていけたらと思っています。

子育て支援

おおむね高い評価をいただいているものの、だいたいそう思うという評価にとどまっている方も少なくありません。保育補助職員を含め、保育にかかわる教職員の数が限られていることもあり、保護者の皆様の多様なニーズに十分に応じきれていない部分があるのだらうと思えます。園内外での研修の機会を利用しながら、どのようなことが求められているのか、どのようなことができるのかということ、これからも深めてまいりたいと思えます。

園に対してのご意見など

新型コロナウイルスが依然猛威をふるっている中での園運営、特に行事等の開催にご理解ご協力をいただいていることに、心から感謝申し上げます。一方、保護者の皆様にごふだんの子どもの姿を見ていただくことが難しい状況が続いていることから、保護者の皆様とのやり取りを密にするなど、より一層工夫をしなければと思っているところです。

玄関対応や電話対応については、玄関の呼び鈴や電話の呼び出し音が鳴った時にすぐに駆けつけることができない時があり、ご迷惑をおかけしています。また、保護者の皆様へのお知らせに関して、基本的には紙での配布となっておりますが、特に緊急の際の連絡手段としてメールシステムの活用も検討しています。環境が整いましたら、ご連絡いたします。